



NOTA DE PRENSA 064-2017/RA

Tras la captura del ex gobernador Elías Segovia, el congresista Richard Arce exhorta a una pronta actuación del Ministerio Público y el Poder Judicial

Luego de informarse por fuentes de la comisaría de Curahuasi, de la captura del ex gobernador de Apurímac, Elías Segovia, el congresista Richard Arce, señaló que estará pendiente de la labor del Ministerio Público y del Poder Judicial. El parlamentario refirió que espera que estas instituciones realicen de manera diligente el proceso de investigación fiscal y pronto juicio a la ex autoridad apurimeña y se le sancione de manera ejemplar.

“Está pendiente ante la justicia, todos las denuncias por actos de corrupción de este señor. No olvidemos que él es el principal responsable de la paralización del Hospital de Andahuaylas, causando un perjuicio a toda la población que demanda sus servicios. Como congresista, vamos a seguir con nuestro rol fiscalizador y observando el accionar del Ministerio Público y el Poder Judicial. Se tiene que sancionar ejemplarmente a esta clase de autoridades corruptas” señaló.

Según se supo por las autoridades policiales de Curahuasi, la captura de Elías Segovia se realizó hoy a las 15:30 horas, en el distrito de Curahuasi (Abancay). El ex gobernador apurimeño estaba con orden de captura desde fines de junio de este año, pedido solicitado por el Tercer Juzgado Penal de Abancay por el delito de peculado y otros, en agravio del Estado. Casi un mes después, su nombre pasó a ser parte de la lista dentro del Sistema de Recompensa del Ministerio del Interior.

Entre las varias acusaciones que se le imputan, el ex gobernador –de acuerdo a las investigaciones avanzadas- se habría apoderado de más de S/ 650 mil soles del gobierno regional de Apurímac, para financiar su campaña de reelección. También se le señala como el responsable de haberse apropiado de los bienes donados por la Organización Panamericana de Salud, que fueron guardados en la Oficina de Enlace en Lima del Gobierno Regional de Apurímac, pero que nunca llegó a la región.

Debido a estas y otras acusaciones, el congresista Arce, exhorta a las autoridades del Ministerio Público, la más severa sanción y combatir, de esta manera, con la sensación de impunidad ante los delitos de corrupción, que parece reinar en la región.

Lima, 20 de noviembre de 2017**Se agradecerá el apoyo en su difusión**

DESPACHO DEL CONGRESISTA RICHARD ARCE
Prensa y Comunicaciones

www.facebook.com/richardarcecaceres/

www.twitter.com/RichardArcePeru